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Haftungsausschluss 

 

IPMAtec ist stets bemüht, die Inhalte dieser WEB-Seite sorgfältig zu prüfen und regelmäßig  

zu aktualisieren. Trotzdem können wir keine Gewährleistung für Inhalt,  Aktualität, 

Korrektheit, Vollständigkeit oder Qualität der Texte und Abbildungen übernehmen. Alle in 

der Seite enthaltenen Informationen sind unverbindlich und ohne jede Gewähr. 

 

Trotz sorgfältiger Kontrolle übernehmen wir keine Haftung für die Inhalte externer Links. Für 

den Inhalt der verlinkten Seiten sind ausschließlich deren Betreiber verantwortlich. Laut 

gültiger Rechtssprechung kann man die Haftung für verlinkte Seiten nur dadurch verhindern, 

dass man sich ausdrücklich von deren Inhalt distanziert. Hiermit distanziert sich IPMAtec 

ausdrücklich von allen Inhalten der installierten externen Links.  

 

Urheberrechte  
Alle Rechte bezüglich Design, Aufbau und Inhalt dieser Webseiten vorbehalten.  

Dem Schutz des Urheberrechts unterliegen insbesondere Bilder, Grafiken und Texte 

 
Zurück zur Art IPMAtec Homepage:     ART IPMAtec 

 

 

Disclaimer 
 

IPMAtec always aims to check the contents of this WEB-Site carefully and to update it 

regularly. Even so IPMAtec does not assume any liability for the contents, actuality, 

correctness, completeness nor quality of any texts or images. All information included within 

this site are none binding and without any warranty. In case of any deviation between English 

and German versions, the German language version should be considered. 

 

In spite of careful control IPMAtec does not assume any liability for the contents of any 

external links. Only the site operators are liable for the contents of linked external sites. 

According to valid (German) court judgment the exclusion of liability for any linked Internet 

sites is only possible by clear dissociation from these links. IPMAtec hereby contradict the 

contents of any installed external links. 

 

Back to ART IPMAtec WEB-Site:  ART IPMAtec 
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